

# 令和3年度 津幡高校通信（第9号）



いよいよ厳しい北陸の冬がやってきました。さて、今月は3年生の進路決定状況（進学、就職）についてお知らせします。就職希望者は12月の時点で地元の企業を中心にほぼ内定をいただくことができました。進学希望者は多くの生徒が推薦入試で合格通知を手にし、一般入試を受ける生徒は受験勉強にラストスパートをかけているところです。



## 3年生の主な進学・就職予定先（12月現在）

### 【主な進学先】

筑波大学 関西大学 武庫川女子大学  
京都産業大学 東京農業大学 松本大学  
上武大学 高岡法科大学 金沢工業大学  
金沢星稷大学 北陸大学 北陸学院大学  
金沢学院大学 金沢学院短期大学  
石川県立保育専門学園  
金沢リハビリテーションアカデミー  
国際ビジネス学院 金沢製菓調理専門学校  
国際医療福祉専門学校七尾校  
石川県理容美容専門学校 など



### 【主な就職先】

津幡町一般事務職員 自衛官  
㈱明石合銅 アパホテル㈱ 石川可鍛製鉄㈱  
SWS 西日本㈱宇野気工場 大西運輸㈱  
㈱オークラニッコーホテルマネジメント金沢  
オカダ合金㈱ かがつう㈱ ㈱金沢村田製作所  
㈱香林鉄工所 ㈱サンエー精機 ㈱高倉製菓  
(福)津幡町福祉会 ㈱トランテックス  
日本貨物鉄道株式会社関西支社（JR貨物）  
日本郵便㈱北陸支社 ㈱ベローズ久世  
㈱ほていや など



### 【進学】東京農業大学 生物産業学部 北方圏農学科 34H 出村 祥登 さん

#### ①なぜ東京農業大学へ進学しようと思ったのですか？

私の将来の夢は農業をすることです。園芸系列の実習で種苗の植え方や農薬を使わず作物を育てる自然栽培などについて学んだことがきっかけとなり農業系の大学に進みたいと考えるようになりました。

#### ②進学受験のためのどんなことをしましたか？

オープンキャンパスにはオンラインで参加し、その後「自分には何が必要なのか、どうすれば合格することができるのか」を考え、事前課題と口頭試問、自己推薦書が選抜方法にある「自己推薦」の「総合型選抜」で受験することに決め、早めに対策を行いました。

#### ③後輩へのアドバイスをお願いします！

早くから計画を立て、小論文や面接の練習を十分に行うことが大切です。

### 【就職】オカダ合金㈱ 33H 古永 壮汰 さん

#### ①なぜオカダ合金㈱に就職しようと思ったのですか？

小さなころから物をつくるのが好きだったからです。

#### ②就職受験のためにどんなことをしましたか？

国語の先生に、作文指導をしてもらったり、色んな先生に面接練習をしてもらいました。

#### ③後輩へのアドバイスをお願いします！

嫌なことでも、あきらめずにやるのが大切だと思います。嫌なことをできるというのは、周りの人と差をつける第一歩だと思います。なので、少しでも良いので、三年間で自分の嫌なことに挑戦してほしいと思います。

先輩へ  
インタビュー



#### 【津幡高校HPのQRコード】

日頃の学校生活の  
様子が盛り沢山！  
ぜひ、ご覧下さい！



# スポーツ健康科学科 3年森林秀匡さん 石川ミリオンスターズへ!!

スポーツ健康科学科3年、森林秀匡さんが石川ミリオンスターズからドラフト指名を受けました。



12月2日、いしかわミリオンスターズの端保聡代表取締役社長と納谷嶺太育成コーチが来校され、山本智秀校長、北橋義仁監督同席のもと、指名のご挨拶をいただきました。プロ野球選手になる夢を実現させた森林さん。ご活躍をお祈りいたします。



最速142キロの速球と得意のスライダーを武器に今年の夏の県大会ではチームをベスト8に導きました。

## “二俣和紙”卒業証書づくり

12月16日(木)、12月17日(金)「石川県の伝統工芸“牛首紬”を守る！」という目標を掲げた『養蚕復活プロジェクト』と同様に、存続が危惧されている“二俣和紙”を守るために、その原料となる楮の木を植樹し、広める活動に着手しました。今年度も石川県の伝統工芸“二俣和紙”による紙漉きを卒業生一人ひとりが行い、自分の漉いた和紙の卒業証書づくりに挑戦しました。



## SoftBank ウインターカップ2021

令和3年度第74回全国高等学校バスケットボール選手権大会

2021年12月23日 東京体育館

聖カタリナ学園高等学校(愛媛県)に65-64で惜敗



## 救急法講習会 12月2日(木) 3日(金)

学校職員として生徒の生命・安全を守る立場から胸部圧迫(心臓マッサージ)及びAED(自動体外式除細動器)の使用方法などの、心肺蘇生法など救急法を習得するとともに、学校での安全管理に対する意識を向上させる機会になりました。



## 第36回皇后盃全日本女子柔道選手権大会

12月25日(土)東京・講道館で日本の女子選手No.1を決める「皇后盃全日本女子柔道選手権大会」がありました。北信越代表として辻なる選手(3年)が出場しました。この大会は柔道選手にとって憧れの舞台です。高校生で出場できるのはわずかしきありません。結果は2回戦、東京代表の児玉ひかる選手(東海大)に抑え込みで敗れましたが、辻選手には大学でもこの大会に出場し活躍することを期待しています。

